

# BIG ISSUE

## Perkuat Hubungan, Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Silaturahmi Ke Warga

Rony - [MAGELANG.BIGISSUE.ID](http://MAGELANG.BIGISSUE.ID)

Sep 2, 2022 - 13:18



*Babinsa Desa Sewukan Bersama Bhabinkamtibmas Melaksanakan Silaturahmi Dengan Tokoh Masyarakat di Wilayah*

MAGELANG, -- Untuk membina keakraban dengan warga desa di wilayah binaan, Babinsa Koramil 15/Dukun Kodim 0705/ Magelang bersama Bhabinkamtibmas melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos), dengan

Tokoh Masyarakat di Desa Sewukan Kecamatan Dukun Kabupaten Magelang.

Kegiatan komunikasi sosial merupakan salah satu pelaksanaan metode pembinaan teritorial ( Binter), yang bertujuan untuk meningkatkan kebersamaan sehingga diharapkan kedepan akan mempermudah dalam melakukan koordinasi guna menyelesaikan permasalahan yang kemungkinan timbul di wilayah binaan.

Babinsa harus mampu serta dapat melaksanakan kegiatan pembinaan kewilayahan, untuk mewujudkan ketahanan wilayah serta kemandirian TNI dengan rakyat. Salah satu upaya dengan mengetahui kondisi sosial perkembangan di wilayah binaan.

Sementara tokoh masyarakat desa Sewukan Yeyen( 41), mengapresiasi pelaksanaan kegiatan silaturahmi yang dilakukan Babinsa dengan masyarakat di wilayah. Tentunya kami selaku warga menyambut dengan baik kehadiran Babinsa desa beserta Bhabinkamtibmas, untuk membina dan merekatkan hubungan silaturahmi," dengan adanya komunikasi yang baik antara masyarakat dengan aparat komando kewilayahan diharapkan akan tercapai hubungan yang lebih harmonis, sehingga harapan masyarakat setiap permasalahan yang timbul akan cepat teratasi" ujarnya.

Kopral Satu Anharnanto selaku Babinsa menambahkan, bahwa kegiatan yang dilaksanakan kali ini, selain untuk mempererat silaturahmi kepada masyarakat, juga untuk mengetahui setiap perkembangan situasi maupun informal di wilayah. Harapan Babinsa dikala ada suatu permasalahan yang kemungkinan timbul dapat teratasi dengan baik." Harap Babinsa.

" Mudah - mudahan dengan adanya silaturahmi dengan elemen masyarakat di desa Sewukan menjadi bagian penting dalam rangka untuk mewujudkan hubungan serta kedekatan antara Babinsa dengan warga masyarakat." Tutup Anharnanto.

Pen: 0705/ Mgl.